
7 Pièces

235 m²

Réf. 2201

2 190 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Coup de coeur assuré pour cette superbe propriété de 300 m² environ,

offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Idéalement  située  à  proximité

des plages et des commerces, elle a été entièrement rénovée en 2021

et  se  distingue  par  ses  volumes  généreux  et  ses  prestations  haut  de

gamme. Au rez-de-chaussée,  vous découvrirez de vastes espaces de

vie  comprenant  un  double  séjour  lumineux,  une  cuisine  ouverte

moderne  et  une  arrière-cuisine  fonctionnelle.  À  l'étage,  la  maison

dispose  d'une  chambre  en  suite,  d'une  suite  parentale,  de  trois

chambres supplémentaires et d'une salle d'eau. Le tout s'étend sur ...

You'll  fall  in  love  with  this  superb  property  of  around  300  sqm,  offering  a

breathtaking  view  of  the  sea.  Ideally  located  near  the  beaches  and  shops,  it  was

completely  renovated  in  2021  and  stands  out  for  its  generous  volumes  and

high-end services. On the ground floor, you will discover vast living spaces including

a  bright  double  living  room,  a  modern  open  kitchen  and  a  functional  utility  room.

Upstairs,  the  house  has  an  en-suite  bedroom,  a  master  suite,  three  additional

bedrooms and a  shower  room.  All  of  this  extends  over  a  magnificent  landscaped

plot of 1,490 sqm with a 10 x 3.5 m swimming ...

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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